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議 事 録 

平成３１年第３回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 平成３１年３月２２日（金） 

招集の場所 かほく市役所 ２０３会議室 

開   会 平成３１年３月２２日（金） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   山 本 滝 男 

松 井 三枝子 

長 柄 悦 子 

絈 野 武 利 

欠 席 委 員 なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 口 吉 男 

学校教育課長     笹 山 明 夫 

生涯学習課長     折 戸 靖 幸 

学校教育課 課長補佐 北 川 直 紀 

教育センター所長   西 尾 康 弘 

 

会議に職務のため 

出席した者の職氏名 
学校教育課  主査  杉 角 浩 一 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

山 本 滝 男 絈 野 武 利 

 
 



2 

会

議

に

付

し

た

事

件

並

び

に

審

査

結

果 

議案番号 件   名 結 果 

議案第３号 

 

議案第５号 

 

議案第６号 

議案第７号 

議案第８号 

 

平成 31(2019)年度かほく市教育目標について 

（継続審査） 

かほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤

師の委嘱について 

かほく市学校運営協議会委員の任命について 

かほく市スポーツ推進委員の委嘱について 

かほく市立学校管理規則の一部を改正する規則に

ついて 

原案可決 

 

原案可決 

 

原案可決 

原案可決 

原案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 第 15回かほく市制施行記念継走大会の結果について 

(2) 平成 31年 4月 1日付 かほく市教育委員会職員人事異動について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

平成３１年第３回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として山本委員、絈野委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【笹山学校教育課長】 

（２月２０日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

それでは、教育長の報告をします。 

前回の２月２０日の教育委員会以降、２月２２日に郡市少年補導センターの役員会が

開催され、平成３０年度をもって郡市の組織は廃止するという決定がなされました。 

２月２６日には、高松産業文化センターでコミュニティースクール推進会議が開催さ

れ、学校コーディネーター、学校長、教職員、学校運営協議会の委員に出会していただ

き、３つの小中学校の活動事例発表、来年度以降に向けた小中連携の取組等について話

し合いをしました。 

３月３日に市制施行記念継走大会、３月９日に中学校卒業式、３月１５日に小学校卒

業式があり、教育委員にも出会をいただきました。いずれも好天に恵まれ、良い大会、

良い卒業式になったと思います。 

また、本日、教職員、市の４月１日付の人事異動が発表されました。後ほど説明させ

ていただきます。 

３月の議会定例会において、教育委員会に関連する一般質問が３点ありました。１点

目は、かほく市奨学資金の大学生への拡充についての質問であり、これについては、あ

くまで大学生の奨学資金の拡充については、現在、国の方で給付型の支給等について検

討が進んでおり、かほく市単独で大学生への奨学金の支給について拡充は考えていない

という答弁をさせていただいた。 

２点目は、海と渚の博物館において民間活力の導入をしてはどうか。いわゆるレスト
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ランや喫茶店といった民間の活力を導入してはどうかという質問に対しては、現状ある

いは周辺の状況、博物館のスペースや設備等の検討も必要であり、当然民間が入るとい

うことになれば、採算制も考慮しなくてはいけないということで難しいという答弁をさ

せていただいた。 

３点目は、ＰＦＵブルーキャッツのサポーター確保について、市民の方がもっと応援

に行くような仕掛けをしていけばどうかという質問であり、何らかの形で進めていきた

いと答弁させていただいた。 

以上で教育長の報告とします。何かご質問等ありましたらお願いします。 

【松井委員】 

コミュニティースクール推進会議において、小中連携の取組について話し合いをした

ということですが、流れからすると小中連携ということを見越したときに、特に力を入

れ、何か新しいことをするという道筋はありますか。 

【折戸生涯学習課長】 

今回は、９校の運営協議会の委員さんが、直接、顔を合わせ、他の学校の取組内容を

話し合うなど、情報共有ができ、運営協議会の委員としての関わりを強く思うようにな

ったと感じている。コミュニティースクールを始めて３年が経ち、もっと地域と学校と

連携しながら地域のため、子供たちのためにいろいろ考えてやっていきましょうという

思いは各委員さん強くなったと思う。 

【松井委員】 

今まで、情報交換をする会議はなかったのですか。 

【折戸生涯学習課長】 

今までは９人の学校コーディネーターが定例で集まり情報交換をしていたが、運営協

議会の委員が直接、顔を合わせることはありませんでした。 

【山越教育長】 

その他、ご意見が無いようであれば、議件に移ります。 

 

議   件 

議案第３号 平成 31(2019)年度かほく市教育目標について（継続審査） 

議案第５号 かほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 

議案第６号 かほく市学校運営協議会委員の任命について 

議案第７号 かほく市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第８号 かほく市立学校管理規則の一部を改正する規則について 

【山越教育長】 

継続審査となっております議案第３号 平成３１年度かほく市教育目標について、事務

局から説明願います。 

【折戸生涯学習課長】 

 前回の会議を踏まえ、少し詳細な取組となるように詳細を加えています。 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 
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議案第３号 平成３１年度かほく市教育目標について、可決ということでよろしいです

か。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第３号 平成３１年度かほく市教育目標について、原案のとおり可決し

ました。 

次に、議案第５号 かほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について、

事務局から説明願います。 

【笹山学校教育課長】 

来年度のかほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤師について、本年度と同様

の方に引き続きお願いするものです。 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

議案第５号 かほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について、可決

ということでよろしいですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第５号 かほく市立学校の学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱につ

いて、原案のとおり可決しました。 

次に、議案第６号 かほく市学校運営協議会委員の任命について、事務局から説明願い

ます。 

【折戸生涯学習課長】 

各小中学校の学校運営協議会委員それぞれ８名を任命するもので、ＰＡＴ代表、町会

区代表、社会教育団体の代表など、お願いするものであります。 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

議案第６号 かほく市学校運営協議会委員の任命について、可決ということでよろしい

ですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第６号 かほく市学校運営協議会委員の任命について、原案のとおり可

決しました。 

次に、議案第７号 かほく市スポーツ推進委員の委嘱について、事務局から説明願いま

す。 

【折戸生涯学習課長】 

かほく市スポーツ推進委員の２名が退任されることに伴い、２名の方を新たに委嘱す

るものであり、任期については前任者の残任期間となります。 
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【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

議案第７号 かほく市スポーツ推進委員の委嘱について、可決ということでよろしいで

すか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第７号 かほく市スポーツ推進委員の委嘱について、原案のとおり可決

しました。 

次に、議案第８号 かほく市立学校管理規則の一部を改正する規則について、事務局か

ら説明願います。 

【北川学校教育課課長補佐】 

 今回の改正は、学校教育法等の一部を改正する法律が公布され、授業改善や障害等に

より教科書を使用して学習することが困難な児童生徒の学習上の支援のため、通常の紙

の教科書に代えて必要に応じて、「デジタル教科書」を使用することができることとする

ための改正となります。 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

議案第８号 かほく市立学校管理規則の一部を改正する規則について、可決ということ

でよろしいですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第８号 かほく市立学校管理規則の一部を改正する規則について、原案

のとおり可決しました。 

 

協議・報告事項 

(1) 第 15回かほく市制施行記念継走大会の結果について 

(2) 平成 31年 4月 1日付 かほく市教育委員会職員人事異動について 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。協議報告事項の１点目の第 15回かほく市制施行記

念継走大会の結果について、事務局から説明願います。 

【折戸生涯学習課長】 

（第 15回かほく市制施行記念継走大会の結果について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

 

【山越教育長】 
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（平成 31年 4月 1日付 かほく市教育委員会職員人事異動について説明） 

 

その他 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【北川学校教育課課長補佐】 

（４月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

 教育委員からその他ということで、何かありますか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、４月２４日（水）午後３時からに決定） 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、平成３１年第３回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時４０分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    山 本 滝 男 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 


